

常光小学校閉校式典を開催



3月23日、児童や教職員、保護者、地域の方など約250人が参加し、常光小学校閉校式典が行われました。常光小学校の歴史などを振り返りつつ、並木市長に校旗が返納されました。

最後に参加者全員で校歌の斉唱、バルーンリリースが行われ、150年に及ぶ校史を飾りました。



のすっ子が大活躍



3月8日、スポーツや芸術のさまざまな分野で優秀な成績を収めた小・中学生が来庁し、大会の結果や感想などを市長と教育長に報告しました。皆さんのますますの活躍を期待しています。

デジタル学習の作品展



▲教育長賞を受賞した鴻巣西中学校2年生による発表の様子

3月7日、「デジタルのよさを生かして考えや思いを伝えよう」をテーマに、デジタル学習の成果を称える「デジタルによる学習の成果物」の表彰式が市役所で初めて開催され、市内小中学生45人が表彰されました。

鴻巣中学校野球部全国の舞台で健闘



3月23～28日に静岡県で開催された全国軟式野球大会に鴻巣中学校野球部が出場し、開催地のチームを相手に健闘しました。試合後、新井琉惺副主将は「全国は個々の能力が高く感じたが手の届かない相手ではない。まずは県大会の優勝を目指します」と力強く答えてくれました。

第3回「のすば」を開催



3月3日、せせらぎ公園で第3回「のすば」が開催されました。地域事業者によるブース出展、ワークショップ、キッチンカーのほか、本市メインキャラクターの「ひなちゃん」も登場し、来場した子どもたちを楽しませました。



約4千人が疾走 鴻巣パンジーマラソン

3月2日、陸上競技場で鴻巣パンジーマラソン2024が開催されました。

全国から参加した約4千人のランナーは、北風の吹く中、力強い走りで疾走しました。

また、本市出身で市観光大使の服部翔大さんによるランニング教室も開催され、走る際の注意点やアドバイスなどに参加者は耳を傾けていました。



市制施行70周年記念 NHK「新・BS日本のうた」公開収録

3月21日、クリアこうのすで市制施行70周年記念として、NHK「新・BS日本のうた」公開収録が行われました。

角川博さん、門松みゆきさん、小林幸子さん、真田ナオキさん、天童よしみさん、西島三重子さん、原田波人さん、パク・ジュニョンさん、美貴じゅん子さん、和田青児さんが名曲の数々を歌い、会場からは大きな拍手が送られました。

放送予定 4月14日(日)19時30分～20時59分(BSプレミアム4K)
4月21日(日)19時30分～20時59分(NHK BS)



100歳! ますますお元気で

100歳を迎えられた大正13年3月生まれの皆さんをお祝いしました。



小淵 ヨシさん
(袋)



長島 シゲさん
(上谷)

ものづくり大学が 卒業製作作品を寄贈



丸太組プレイハウス(つつみ学園)

ものづくり大学建設学科「小野研究室」の皆さんから、公園や児童センターなど、12の施設に16点の製作物の寄贈があり、3月15日に感謝状を贈呈しました。優れた技術とアイデアが融合した作品は、多くの方に親しまれ、利用されています。